

UNIVERSITAS ESA UNGGUL  
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN  
PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT  
SKRIPSI, AGUSTUS 2013

ERDI RUSADI

**PENGARUH PENYULUHAN KESEHATAN TERHADAP PERILAKU  
PENCEGAHAN DEMAM BERDARAH DENGUE DI KELURAHAN  
SUKASARI KECAMATAN TANGERANG KOTA TANGERANG**

6 Bab, 63 Halaman, 10 Tabel dan 2 Grafik

**ABSTRAK**

Penyuluhan kesehatan tentang demam berdarah dengue merupakan salah satu cara yang digunakan untuk menambah pengetahuan seseorang tentang demam berdarah dengue dengan tujuan mengubah atau mempengaruhi perilaku manusia dalam pencegahan demam berdarah dengue. Tujuan penyuluhan kesehatan tentang demam berdarah dengue adalah menginformasikan kepada masyarakat tentang penyakit tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penyuluhan kesehatan terhadap perilaku pencegahan demam berdarah dengue. Penelitian ini menggunakan pendekatan one group pre-test and post-test pada periode Juli 2013 dan jumlah sampel sebanyak 68 secara simple random sampling. Dimensi perilaku pencegahan demam berdarah dengue adalah partisipasi perilaku masyarakat yang nyata terhadap pencegahan demam berdarah dengan melakukan 3M. Pengukuran penelitian menggunakan kuesioner yang diberikan sebelum dan sesudah penyuluhan kesehatan. Dan uji hipotesis dianalisis menggunakan uji T dengan bantuan SPSS13.0. Sebagian besar responden berpendidikan SMP dan tidak pernah mengalami demam berdarah dengue. Nilai rata-rata perilaku pencegahan demam berdarah dengue sebelum penyuluhan kesehatan adalah 39.69 ( $\pm 5.809$ ), dan nilai rata-rata perilaku pencegahan demam berdarah dengue sesudah penyuluhan kesehatan adalah 44 ( $\pm 6.022$ ). Hasil uji T menunjukkan ada pengaruh penyuluhan kesehatan terhadap perilaku pencegahan demam berdarah dengue yang signifikan ( $r=0.928$  dan  $\rho=0.000$ ). Perlu penyuluhan kesehatan demam berdarah dengue mengenai pencegahan 3M yang ditujukan untuk pendidikan rendah dan yang tidak pernah mengalami demam berdarah dengue.

Daftar Pustaka : 33 (1989-2013)